

Tipeada

Querido Ricardito: Mucho gusto de saludarlo. Sin falta y para que no se me olvide, le agradezco de inmediato los recortes enviados junto con la última carta. Fueron caballos y exactos a las necesidades del momento. Las revistas P.F. muy bien gracias, solo que eran un poco atrasadas. Esta bien que las lean antes de mandarlas, pero no las envíen con tanta demora. Una era del 15 de Septiembre. Chis, me ~~jotx~~ dieron. Las informaciones de la carta, también muy buenas. Agradezco mucho. Una cosa que no hemos sabido y que tengo curiosidad por saber: Quien es el director de La Nación? Que mas? que novedades hay?

Por la carta que le mande a Eduardo, sabran que estuve enfermo, pero ahora ya estoy bien y recuperado. Y usando calzoncillos largos. Fuera de eso, sin novedad. Espero que ustedes ya estaran en vacaciones. Cuenten como les ha ido en los estudios, donde van a ir a ver a ~~neara~~. Y si ya nació el hijo de Cristóbal y la Tari, y como está.

Por aquí, pegándole al estudio, soportando el frío, estudiando y conociendo Moscú. Y conociendo a una amiguita. Eso me sube el ánimo y me mejora el carácter y me hace mas llevadera la estadía. Porque de repente uno se cabrea mucho. Pero con guitarra es distinto. Estoy pensando que cosas nuevas por contar, por el momento no tengo, y como ya es un poco tarde (11.30 P.M.), voy a dejar la carta hasta aquí, y estudiar un rato antes de acostarme. Sólo que me alegro mucho de los triunfos estudiantiles, y los felicito. Son sin duda de gran importancia. Y si ves al gordito Mena, pupilo mío en la FECH, dale mis saludos y felicitaciones. Buena gente ha salido de mis enseñanzas, no? Los analisis que usted hace tsetse, me parecen muy bien y muy justos, y los comparto. Casi parecen de un comunista, no? Además que se que estamos a partir de ~~sta~~ un confite con la ultra, a partir de los desgraciados sucesos de Concepcion y de la muerte del Mirista. Una desgracia que debe enseñar. Estuvimos aquí muy preocupados, cuando se junto un periodo mas o menos jodido, con varias cosas desagradables y negativas. Pero si salimos bien parados es positivo, porque le demostrara a los tovarich que las papas todavía no estan totalmente cocidas y que no hay que descuidar se con el horno.

En materia de libros, puedes usar libremente todos los que estan en la casa, por supuesto, pero sin llevarte ninguno si es que te casas en el intertanto, o te mandas a cambiar. Y cuando yo vuelva veremos los repetidos, que desde ya te los regalo. Aquí he comprado algusno, menos de los que quisiera, porque como tengo que estudiar muchos de esos materiales, es mas facil, rayarlos, subrayarlos y etc. y sino son míos, no puedo hacer eso y tengo que sacar apuntes, lo que es una lata. Pero aunque parezca increíble, no he podido encontrar las obras de Lenin en español. Y muchísimas felicitaciones por su calidad de ciudadano elector, y doy por descontado que votara por el heroico Partido de Recabarren y Lafertte. Te inscribiste en La Reina? Puedes votar por el doctor Sanhueza, que tuvo el alto honor de traerme a mí al mundo, como siempre dice él. Lei aquí que el popular Carlitos Cerda se repite el plato como candidato, aunque espero que con mas suerte. Y la mamá no tendrá que ir a Pu taendo a sacar muelas, podra sacarlas en el 1. Distrito, que es mas comodo. Salvo que como es alta funcionaria publica, no pueda participar por temor a que la acusen de intervencion electoral. Se ha puesto muy prepo la vieja? Porque lo que si se ha puesto ~~ta~~ es de un arribismo pequeño burgues espantoso. No se si tu has leído las cartas que me manda. Solo me habla de tres temas: los cargos, los cargos y los cargos que nos vamos a repartir. De la Revolución, no se oye padre. Bueno, tsetse, suspendo para acostarme y para dejar de hablar leseras. Los echo mucho de menos. A ver si mañana tengo cosas nuevas. La desgracia grande es que mañana es Pascua, y aquí no se celebra nada y habita clases normalmente y todo. Ochin Ploja. Lo que es yo, para pasar las penas, voy a ir a ver a una amiguita despues de clases y le llevare regalos para hacerme la idea de que estoy en Chile. Bay.

Bueno tsitse querido. Han pasado mas de algunos dias. Hoy le escribo estrictamente al correr de la maquina, porque estoy capeando clases a fin de largar la carta. Parece que hoy se va un profesor a Chile, a dictar unos cursos a la CUT y vere si puedo mandar las cartas con el. Si ya se ha ido, las echare de todas maneras al avion, para evitar mas demora. No se que les ha dado por reclamar de que les pknge fecha a las cartas. En todo caso, hoy es lunes 4 de Enero de 1970. Y punto.

En resumen, muy bien, de salud, de animo y de todo, con mujercita y todo, y sin necesidad de seguir los consejos de Eduardo en cuanto al aspecto físico, aunque si en todo lo demas. Creo que a raiz del atochamiento de Pascua y Año nuevo, se han demorado en llegar cartas de ustedes, por que hace tiempo que no recibo. Y resulta que recién anoche, me entregaron el paquete que ustedes enviaron con Mausí, Mao o Ekena, lease como se quiera. A ella no la he visto. Pero hable por telefono y esta bien. En otra contare las peripecias por que recibí antes. Muchas gracias por el chaleco.

A usted tse... le mande un libro de Lenin sobre economia de regalo, espero que lo reciba, y los tomos del Capital, tengo ganas de enviarlos por correo ordinario, aunque se demoren un poco en llegar. Que le parece? Fuera de eso muy bien. El frio es para cagarse. Y se apronta a ser peor. Hay que salir a la calle con calzoncillos largos, abrigo, bufanda, chaqueta, chomba, camiseta larga, gruesa, etc. etc.

El papa me dice en una carta que solo ha recibido una carta mia, pero yo le he escrito por lo menos cuatro o cinco, no recuerdo. Espero que ya las haya recibido. Y no me acuerdo para numerarlas, como el dice. Maxime tratare de ponerles fecha. Le escribire muy pronto de nuevo. Y gracias por los diarios.

Recibi las cartas de la muerte del abuelo. Me dio una inmensa pena y trsiteza. Estuve pensando mucho en eso. Y queria escribirles algunas cosas, pero ya lo hare mas adelante porque ahora es imposible. Es la ley de la vida, pero una ley muy penosa. En todo caso, yo diria que en muchos aspectos, dejo muchas cosas positivas y constituyo un ejemplo dogno de seguir, especialmente en su carino por la gente y en su grandeza de espíritu. Me parece que por eso yo lo queria mucho, al margen de sus tonterias y errores. Y tambien por su inmensa y maravillosa ingenuidad y bondad. En todo caso es mejor que no haya sufrido y que se haya ido silenciosamente.

Y MUCHAS FELICITACIONES A LOS CHANCLETEROS por el nacimiento. Me acuerdo de enterar y les escribire de inmediato. Pero en todo caso, saludos y felicitaciones desde ya por la Carola.

Otrpsi, sigo preparando el viaje a Hungria, o mejor dicho, sigo esperando que suceda algo. Ya estoy au orizado en el Instituto. y todo. He escrito a Hungria a la direccion que me mando la mama. Falta que ellos me escriban y me inviten y que lo hagan a tiempo para gestionar los papeles y burocracias por ~~quax~~ entre dos paises socialistas eso constituye una verdadera tragedia. Con decirte que pedi el permiso con dos meses de anticipacion, mas o menos, y me dijeron: Una lastima, pero ahora ya no alcanza a hacer los papeles a tiempo. Pero como aqui son de una voluntad de oro, se arreglo ~~xyixen~~ y me autorizaron. Pienso ir con Valentina, si es que vamos. No será mucha frescura, no?

Tengo que irme a clases. Felicidades de año, nuevo, Pascua, etc. etc. Novi god como dicen los rusitos. Y muchos deseos de alegría y exitos a todos. Supondran que no pude llamar por telefono a la mama como queria, porque la carta con la respuesta del pelotas de Eduardo, la recibí el tres de Enero en la noche y entonces el dia de Pascua no sabia si iban a salir o comer afuera con la familia o en la casa o estarían trabajando por la U.P. Y como la llamada es mas o menos cara y aqui a todavia no logran que el dinero se de en los arboles... En todo caso, queda pendiente. Y muchas gracias por el telegrama de ustedes y del papa. Me dió mucha alegría recibirlo.

Aqui si que la corto. Carinos, y saludos a todos. Besos, abrazss y etc. Y cada vez que vean a alguien diganle sin falta que Carlos le mando saludos. Y escriban.

4-I-71 Carlos

500015  
00002 00015